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入札契約制度改革について 

東京都議会自⏤民主党 
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ᮏ日ࠊᑠ池知事࡛ࡲࢀࡇࠊࡣ試行ࡓࡁ࡚ࡋ入ᮐ契約制度改革ࡘい࡚ࠊᡃࡀ

党や関係事業者等ࡢ要望ࢆ踏ࡲえࡰࠊ従前ࡢࡾ࠾方針戻ࠊࡋ㸴᭶㸰㸳日

 ࠋࡓࡋࡲࡋ表明ࢆࡇいく࡚ࡋ運用ࡽ

 

事ࡿナ࣮࡛あࢺパ࣮ࡿࡍ実現ࢆ良い公共事業ࡾࡼࠊࡣ都議会都ࠊ࡛ࡲࢀࡇ

業者ࡢ技術力ࠊ経営力ࢆ高ࠊࡵそࢆࢀ公ṇࡘ適ṇ評価ࡿࡍ立場ࠊࡽ関係

事業者ࡢ意見ࢆ寧聞ࠊࡽࡀ࡞ࡁ東京ࡢ実態則ࡓࡋ入ᮐ契約制度改革ࢆ推

進ࠋࡓࡋࡲࡁ࡚ࡋ 

議会や関係ࠊ第୍回定例会終了直後ࡢ昨ᖺ㸱᭶ࠊࡣᑠ池知事ࠊࡽࡀ࡞ࡋࡋ

事業者へࡢ相談や意見ࢆ聞く࡞ࡶࡇくࡉࡲࠊブࣛックボックスࡢ中࡛誤謬

 ࠋࡓࡋࡲࡋ強行ࢆ入ᮐ契約制度改革ࡢࡅࡽࡔ

 

そࠊ࡚ࡋᮏ日࡛ࡲࢀࡇࠊ試行ࡓࡁ࡚ࡋ入ᮐ契約制度改革ࢆ改ࠊࡵ実質ୖ従前

 ࠋࡓࡋࡲࡋ発表ࢆࡇࡿࡍ実施࡚ࡋ戻運用方針ࡢ

そ୍ࠊࡤࢀࡼࢀ部顧問ࡢ意見ࢆ鵜呑࡚ࡋࡳ強行ࡓࡋ制度改革ࡢ内ࠊ最ࡶ

᭷害࡛多くࡢ中ᑠ企業ࢆ苦ࠊࡵࡋ都政運営ࢆ停滞ࡓࡁ࡚ࡏࡉ㸯者入ᮐࡢ中Ṇࠊࡣ

白紙撤回ࠋࡓࡋࡲࡋ 

ࡢ࡞設備ࠊ土木ࠊ建築ࠊࡋ案຺ࢆ契約実態ࠊࡶ事後公表ࡢ予定価格ࠊࡓࡲ

分野୍࡛定ࡢ金額以ୗࠊࡣࡢࡶࡢ以前ࡼࡢう事前公表戻ࢆࡿࡊࡉ得ࠊࡎJV

結ᡂ義ົࡶ原則⥅⥆ࠋࡓࡋࡲࡋࡇࡿࡍ中ᑠ企業ࡢ࡚ࡗ JV 結ᡂࡢ意義

役割今更ࡽࡀ࡞気࡙ࠊࡁ総合評価ࡢ加点幅ࡢ引ࠊࡆୖࡁ技術者育ᡂモࣝࢹ JV

工事ࢆᑟ入࡚ࡋࡿࡍいࠊࡽࡉࠋࡍࡲ低入ᮐ価格調査ࡘい࡚ࠊࡶ同様ࠊ

失格基準୍ࡢ部ࢆ廃Ṇ࡚ࡋࡿࡍいࠋࡍࡲ 

 

今回ࠊ知事ࡣ入ᮐ契約制度ᮏ格実施説明ࠊࡀࡓࡋࡲࡋそࡢ実態ࡲࢀࡇࠊࡣ

࡛ᡃࡀ党୍ࡀ貫࡚ࡋ主張ࡓࡁ࡚ࡋ通ࠊࡾ結局ࡢࢇ制度運用ࢆ改ࠊࡵ元

戻࡛ࡅࡔࡓࡋあࡢࡇࠋࡍࡲࡾ間ࠊ誤ࡓࡗ契約手⥆ࡵࡓࡢࡁ多くࡢ時間労力

豊洲市場移転やオࣜパࣛ大会準備ࠊࡋく失墜ࡁ大ࡶ信頼ࡢ都政へࠊࢀࡉ浪費ࡀ

等ࡶ多大࡞悪影響ࢆえࠋࡓࡋࡲ 

 

 今回ࡢ結ᮎ࡛ࡲࢀࡇࠊࡣᡃࡀ党ࡀ主張ࡢࡾ࠾ࡓࡁ࡚ࡋ内容ࠊࡀࡓࡋࡲࡾ࡞

経済状ࡿࡍ変化刻々ࠊࡅ傾ࢆ耳真摯声ࡢ都民࣭都内事業者等ࡶࡽࢀࡇ

況ࢆ捉えࠊ都ࡢ入ᮐ契約制度ࡢ公ᖹࡘ適ṇ࡞運用全力ࢆ尽く࡚ࡋいࠋࡍࡲࡁ 

都民ࠋࡍ࡛ࡓࡋ実現ࢆ何ࠊく࡞ࡣ࡛ࡓࡗ言ࢆ何ࠋࡍ結果࡛ࠖࡣ政治ࠕ

在ࡢ都政࣭政局優先ࡢ都政ࢆ改ࠊࡵ知事࡞࡛ࡵࡓࡢくࠊ都民ࡵࡓࡢ東京ࡵࡓࡢ

            ࠋࡍࡲࡾいࡲ࡚ࡋ都政へ転換ࡍ残ࢆᡂ果ࡿ࡞
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